

STV9 Clara Nitsche

Tagesordnungspunkt: TOP 6.1.4. Wahl der stv. Vorsitzenden (Frauenplätze)

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,
Ich bewerbe mich als Eure stellvertretende Stadtvorsitzende!

Ich bin 26 Jahre alt, Sozialpädagogin und arbeite in der
Asylsozialberatung.
Seit 2020 bin ich Stadträtin und setze mich vor allem für ein
sozial gerechtes München ein.

Gute Sozialpolitik ist gerade in unsicheren Zeiten wie jetzt
unverzichtbar. Wir müssen die Nöte der Menschen angesichts
steigender Lebenshaltungskosten und Unsicherheiten ernst
nehmen - und zwar ohne Menschen gegeneinander
auszuspielen! Ich mache deutlich, dass wir Grünen Sozialpolitik
als absolutes Querschnittsthema sehen und wir unsere Kernthemen, wie Klimaschutz oder die
Verkehrswende, aber auch alle anderen Themen immer mit sozialen Aspekten zusammendenken. Diese
Sichtweise und meine Expertise möchte ich auch in den Stadtvorstand einbringen.

Der aktuelle Rechtsruck und die zunehmende Verrohung, die gerade auch wir Grüne aktuell spüren,
machen mir große Sorgen. Wir müssen gute Wege finden uns gegenseitig zu unterstützen, um damit
gut umzugehen. Gleichzeitig ist es unsere Aufgabe den Rechten und ihren Fake News den Wind aus
den Segeln zu nehmen. Neben guter Grüner Politik und Bildungs- und Erinnerungsarbeit, ist dabei
auch eine gute Kommunikationsstrategie entscheidend. Das ist aus meiner Sicht eine der dringendsten
Aufgaben für den neuen Stadtvorstand.

In einer Zeit des Umbruchs und in der finalen Phase vor dem Kommunalwahlkampf will ich den
Austausch zwischen Stadtrat und Partei verstärken. Als stellvertretende Fraktionsvorsitzende im
Rathaus kann ich das Scharnier zu tagesaktuellen Themen aus der Stadtpolitik bilden. Es ist wichtig,
dass wir in den kommenden Jahren auch als Partei mit unseren Themen und Sichtweisen sehr präsent
in der Berichterstattung sind. Außerdem müssen wir unsere schon bestehenden Strukturen strategisch
und effizient nutzen und, wo sinnvoll, weiter ausbauen.

Das ist wichtig für alle kommenden Wahlen, vor allem aber auch mit Blick auf die Kommunalwahl
2026, für die wir schon jetzt die richtigen Weichen stellen können: Eine gute, gemeinschaftliche und
solide Planung für OVe, BAs, die Stadtratsfraktion und potentielle Kandidat*innen ist wichtig, genauso
aber auch im Hinblick auf unsere finanziellen und organisatorischen Strukturen.

Die vielen Erfolge, die wir im Stadtrat und auch in den BAs feiern, müssen wir stärker nach außen
tragen und den Menschen zeigen, wo sich ihr Leben und unsere Stadt mit grüner Politik positiv
verändern - dafür will ich gemeinsam konkrete Strukturen und Programme schaffen, um unsere
Sichtbarkeit nach Außen als Partei maximal zu steigern.

Ich würde mich sehr freuen, gemeinsam mit Euch die Herausforderungen der nächsten Jahre und der
nächsten Wahlkämpfe anzugehen! Ich stehe euch jederzeit gerne für Rückfragen zur Verfügung!



Alter:

26

Geschlecht:

weiblich